

ist zu überprüfen; die darin enthaltenen Prinzipien sind folgerichtig weiterzuentwickeln. Es sind Bestimmungen aufzunehmen, wonach Mitarbeiter staatlicher Organe, die die Briefe und die Hinweise der Werktätigen mißachten oder schleppend bearbeiten, zur Verantwortung zu ziehen sind.

Um das neue sozialistische Recht weiter zu festigen, die strikte Wahrung der sozialistischen Gesetzlichkeit zu gewährleisten und den Schutz der Rechte der Bürger zu garantieren, werden folgende Maßnahmen für erforderlich gehalten:

1. In der Gesetzgebung sind veraltete Bestimmungen, die den neuen gesellschaftlichen Verhältnissen nicht mehr entsprechen, zu ändern oder aufzuheben.

2. Die Aufsicht der Staatsanwaltschaft ist im Hinblick auf eine strikte Einhaltung der Gesetze, Verordnungen und Beschlüsse zu verbessern.

Die Demokratie der Arbeiter-und-Bauern-Macht erhebt die Volksmassen selbst zur entscheidenden Kraft der gesellschaftlichen Entwicklung. Sie öffnet der schöpferischen Kraft der Volksmassen alle Tore. Große Bedeutung für die Steigerung der schöpferischen Aktivität der Massen hat die Zusammenarbeit aller politischen Parteien und Massenorganisationen der Deutschen Demokratischen Republik unter der Führung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland. Die Vereinigung aller patriotischen Kräfte in der Nationalen Front ist die Gewähr der weiteren Festigung der Deutschen Demokratischen Republik und der Entwicklung der Massenbewegung für die friedliche Vereinigung Deutschlands auf demokratischer Grundlage.

**Beschluß der III. Parteikonferenz (24.—30. März 1956),  
angenommen am 30. März 1956,  
bestätigt durch das Zentralkomitee am 30. März 1956 (27. Tagung)**